



(1/2) Christina Surer erklärt den PRINZ-Gewinnern die richtige Griffhaltung beim Kurvenfahren. (3) Feinkorrektur nach der Übung durch das junge Trainerteam



(4) Die drei Sieger des Kartrennens gegen Christina Surer. (5/6) Perfektes Training: Ausweichen auf nasser Piste und Bremsen und Ausweichen aus Fullspeed



PRINZ RACE-WORKSHOP MIT CHRISTINA SURER UND SEAT AUF MALLORCA

WER ÜBERHOLT CHRISTINA?

Fahrspaß trifft Lifestyle: Bei Kurventraining, Puro-Beachclub und Kartrennen gegen die Race-Queen erlebten zehn PRINZ-Gewinner ein sensationelles Wochenende

„Fahrspaß und Lifestyle passen für mich einfach perfekt zusammen“, sagt Dirk, 31, IT-Systemgestalter aus Stuttgart auf die Frage, warum es sich für den PRINZ Race-Workshop beworben hat. „Außerdem möchte

ich Christina Surer überholen.“ Na klar, träumen ist schließlich erlaubt beim exklusiven Wochenende auf Mallorca. „Sensationell!“, entfuhr es Diana, 25, aus Frankfurt bereits beim Ausblick von der Dachterras-

FOTOS: RAINER THIDE (6)



1) Perfektes Wochenende für die PRINZ-Gewinner: Nach der Rennstrecke (2/3) ging es zum exklusiven Dinner in die Trendlocation und hinterher in den Club



(4) Lässige Entspannung nach Kartrennen (5) und Kurventraining (6/7) im schicken Puro Beach. Diana und Mercedes genossen Früchte, Drinks und die heiße Sonne



se unseres Designhotels „Tres“ über Kathedrale und Dächer der Altstadt von Palma. Die junge Kommissarin ist auch dienstlich hier: „Ich will einfach richtig gut Auto fahren lernen.“

Am nächsten Morgen beim Training auf der Rennstrecke geht es gleich zur Sache: Vollbremsung aus 70 Kilometer pro Stunde, Ausweichen auf nasser Piste, Wedeln durch den Slalomparcours. „Das hat mir am meisten Spaß gemacht“, verrät die 30-jährige Mercedes. Vielleicht, weil die temperamentvolle Wahlmünchenerin mit spanischen Wurzeln mit Abstand die meisten Hütchen purzeln ließ. Martin, 27, junger

Zahnarzt aus Köln, genießt es, direkt hinter Christina Surers Seat Leon auf der Ideallinie durch die Kurven zu heizen. „Sie hat mir alles super erklärt“, schwärmt er, „viel besser als bei anderen Fahrtrainings.“ Höhepunkt des Renntages: ein Kartrennen gegen Christina Surer. Vom letzten Platz gestartet rollt das Renn-Ass das Feld von hinten auf und liefert sich ein heißes Duell mit, na wem wohl: Dirk. Der hat im Ziel sogar die Nase vorn. Tja, manchmal werden Träume wahr! Sein Preis: ein Wiedersehen mit Christina Surer beim Finale der Seat Supercoparennserie am Hockenheimring. *Rainer Thide*